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令和２年度 議会事務局 経営計画書 

職・氏名 経 営 方 針 経 営 資 源 

議会事務局長 
三浦 光男 

●使命 

 議会事務局は、議会運営・議会活動・政策立案機能の支援や議会と  

執行機関との調整、議会と市民との媒介といった役割を担うとともに、

議会の情報を様々な媒体を活用して、市民に対して迅速で正確、そして

わかりやすく伝えていくことが私たちの使命です。 

●基本方針 

①議事機関である議会の運営に関し、議員に質の高い職務環境を提供

することによって、市民に良質な行政サービスの提供がなされるよ

う議員の議会活動を支援します。 

②ホームページや議会だより、議会ネット配信システム等により、議

会活動情報等を積極的に公開し、「市民が身近に感じることのでき

る議会」「開かれた議会」を推進します。 

③円滑で秩序ある議会運営のために、事務局機能の充実・強化を図

り、議会からの要請など的確に対応できる体制づくりに努めます。 

所 管 課 議会事務局 

 

人  員 
正職員 臨時職員 合計 

４人 １人 ５人 

一般会計 １７３，９４８ 千円 

特別会計 0 千円 

計 １７３，９４８ 千円 

（うち人件費） （３０，６７９ 千円） 

 

重点項目 内容 成果目標 9 月末の進捗状況 1 月末の進捗状況 3 月末の達成状況 

1 

円滑で効率的な議

会運営や政策立案

等の様々な議会活

動の支援 

 

調査機能や法務機能の充実を図

り、議会運営、議会活動を支援し

ます。 
 

適切な情報提供を適時に

行えるよう、調査情報、政策、

法務部門を充実強化します。 
また、円滑で効率的な議会

運営に向けて、ICT の導入を

検討します。 

 議会定例会（6月、

8月）臨時会（5月、7

月）各常任委員会及

び特別委員会等が開

催され、コロナ対策

などを含め随時必要

な情報を提供するこ

とで円滑な運営を支

援することができま

した。 

 また、ICTの導入に 

 議会定例会（6月、

8月、11月）臨時会（5

月、7月）各常任委員

会及び特別委員会等

が開催され、コロナ

対策などを含め随時

必要な情報を提供す

ることで円滑な運営

を支援することがで

きました。 

 また、ICTの導入に 

 議会定例会（6月、

8月、11月、2月）臨時

会（5月、7月）各常任

委員会及び特別委員

会等が開催され、コ

ロナ対策などを含め

随時必要な情報を提

供することで円滑な

運営を支援すること

ができました。 

 また、ICTの導入に 
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重点項目 内容 成果目標 9 月末の進捗状況 1 月末の進捗状況 3 月末の進捗状況 

 

   向けて、デモンスト

レーション実施など

協議を進めていま

す。 

向けて、デモンスト

レーション実施など

協議を進めていま

す。 

向けて、デモンスト

レーション実施など

協議を進めることが

できました。 

2 

議会活動の紹介 議会だより発行や議会報告会開

催の支援を行うとともに、議会ホ

ームページを適時更新します。 

議会だより（年４回、市内

全世帯配布）発行の編集補助

をするとともに議会報告会

の開催の支援を行います。 
また、議会ホームページを

適時更新します。 

 議会だよりは、62

号を4月23日、63号を

8月27日に発行し、現

在10月22日発行とな

る64号の編集作業を

しています。 

 また、議会ホーム

ページを適時更新し

ています。 

議会だよりは、62号

を4月23日、63号を8

月27日、64号を10月

22日、65号を1月28日

発行しました。 

 また、議会ホーム

ページを適時更新し

ています。 

議会だよりは、62号

を4月23日、63号を8

月27日、64号を10月

22日、65号を1月28日

発行し、現在4月22日

発行となる66号の編

集作業をしていま

す。 

 また、議会ホーム

ページを適時更新し

ています。 

 議会報告会につい

ては、新型コロナウ

イルスの影響で開催

できませんでした。 

3 

市民にわかりやす

く開かれた議会へ

の取り組みの支援 

議会ネット配信システム（ライ

ブ中継及び録画配信）へのアクセ

スや議会傍聴への呼びかけを積極

的に行い、市民に身近な議会を目

指します。 

スムーズなインターネッ

ト配信（ライブ中継及び録画

配信）を行うとともに、マス

メディアを通じて議会情報

を発信し、議会傍聴者、イン

ターネット閲覧者など議会

と市民をつなぐ場への参加

者の増加を目指します。 

 定例会のインター

ネット中継について

は概ね順調に配信す

ることができていま

す。 

 また、議場で行う

委員会についても8

月定例会からインタ

ーネット中継を開始

しています。 

定例会及び議場で行

う委員会のインター

ネット中継について

は概ね順調に配信す

ることができていま

す。 

 

定例会及び議場で行

う委員会のインター

ネット中継について

は概ね順調に配信す

ることができまし

た。 

議会インターネッ

ト配信の年間アクセ

ス数は、ライブ中継          

8,967件、録画2,307

件でした。 
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事務局職員の育

成･体制強化 
社会情勢の変革など様々な状況

に対応できる事務局をめざし、各

種職員研修会や先進地視察研修を

とおして、事務局職員の能力向上

を図ります。 

市や研修センターが行う

職員研修、市町村アカデミー

研修、あるいは議長会主催の

議事研修会等に積極的に参

加して、事務局職員のスキル

アップを図ります。 

 今年度は新型コロ

ナウイルス感染症拡

大防止のため研修会

が中止になっていて

まだ参加できていま

せん。 

今年度は新型コロナ

ウイルス感染症拡大

防止のため研修会が

中止なり、参加でき

ていませんが、イン

ターネットの活用な

どによるスキルアッ

プに努めています。 

今年度は新型コロナ

ウイルス感染症拡大

防止のため研修会が

中止なり、参加でき

ませんでした。イン

ターネットの活用な

どによるスキルアッ

プに努めました。 

 


